



## Ce que vous devez savoir sur le dépistage du cancer du sein.

### L'INITIATIVE CANADIENNE POUR LE DÉPISTAGE DU CANCER DU SEIN

Un partenariat entre Santé Canada, les programmes provinciaux-territoriaux de dépistage, les associations professionnelles, les organismes non gouvernementaux et les femmes.

Le cancer du sein peut frapper toutes les femmes mais le risque s'accroît beaucoup avec l'âge. Quatre-vingts pour cent de tous les cancers du sein sont diagnostiqués chez des femmes de plus de cinquante ans.

Heureusement, la mammographie se trouve à être très efficace pour les femmes de cet âge. C'est pourquoi les programmes provinciaux de dépistage recommandent une mammographie à tous les deux ans aux femmes de plus de cinquante ans.

Les programmes provinciaux de dépistage s'adressent aux femmes sans symptôme de cancer du sein. Ils sont conçus pour détecter la maladie le plus tôt possible afin d'augmenter considérablement les chances de survie.

Les programmes provinciaux de dépistage offrent un service spécialisé pour un dépistage fait avec soin dans un environnement de qualité. Si vous avez plus de 50 ans, et que vous ne participez pas présentement à un programme de dépistage, appelez votre centre de dépistage aujourd'hui, et parlez-en à votre médecin.

Pour plus de renseignements, communiquez avec le Service d'information sur le cancer de la Société canadienne du cancer en composant le 1-888-939-3333.